

2024-08-31

## Tribunal electoral anula elección en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elarsenal.net/?p=1186269>

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México anuló la elección del pasado 2 de junio en la alcaldía Cuauhtémoc, en la capital del país.

Con dos votos a favor, dos en contra y el voto de calidad de Armando Ambriz, los magistrados dieron revés al triunfo de la candidata de Vamos X la CDMX, Alessandra Rojo de la Vega.

En su argumentación, se apuntó que Rojo de la Vega ejerció violencia política en razón de género en contra de la candidata morenista, Caty Monreal.

De esta manera, queda sin efecto la constancia de mayoría recibida en agosto pasado por Rojo de la Vega.

Diario Digital fundado en el año 2008, interesado en política mexicana.

© 2023 Derechos reservados El Arsenal